

港中だより

伊勢市立港中学校 No.4

R7. 8. 28

校長 清水 能人

◇夏休み終了 2学期スタート◇

39日間の夏休みが終了しました。まだまだ暑い日は続きますが、今年の暑さは過去に体験したことのない記録的な「猛暑」であったように思われます。9・10月においてもこの暑さは続くという予報もでていることから、以下のような内容の熱中症事故防止対策を今後もしばらくの間継続してまいります。

活動場所の暑さ指数(WBGT)が31以上の場合「運動は中止する」、暑さ指数(WBGT)が28以上31未満の場合「熱中症の危険性が高いため、激しい運動や体温が上昇しやすい運動は避け、必要に応じて運動は中止する、または活動場所、活動内容を変更する等の判断を適切に行う」等、熱中症事故防止を行う。活動時間前には、WBGT計で活動場所において暑さ指数(WBGT)を測定し、定期的に測定も合わせて実施する。また、体育館では大型サーキュレーターを6台稼働させ、空気を対流させることや、日陰になる渡り廊下ではミストを散布、エアコンを効かせた休憩室を設置する。

さて、学校生活(2学期)が再開されます。夏季休業中、大きな事故などの報告はなく、全員無事に過ごしてくれていたようです。新学期に向け、今日から、新たな目標を立て、取り組んでほしいです。

まずは9月18日(木)・19日(金)から2回目の定期テスト(5教科)が始まります。計画的に学習してほしいと思います。

また、夏休み中には、通信陸上大会、中体連の県大会や東海大会、全国大会等様々な大会、行事、コンテスト等が実施され、本校の生徒も出場いたしました。結果、様子を紹介いたします。

◆第71回全日中通信陸上三重大会◆

7月19日(土)・20日(日)に、スポーツの杜伊勢陸上競技場にて、全日中通信陸上三重大会が開催されました。《入賞者紹介》

●男子円盤投(3年 濱地 琉杏 2位) ●男子砲丸投(3年 杉本 鷹 3位・3年 前田 涼太 7位)

●男子走高跳(3年 山岡 玖也 5位) ●女子砲丸投(3年 大西 叶望 3位)

◎男子総合 7位

◆第52回全日本中学陸上競技選手権大会・第47回全日中体連軟式野球大会出場◆

第71回全日中通信陸上三重大会、男子砲丸投において、3年生杉本 鷹さんは標準記録を突破し、8月17日、沖縄県総合運動公園陸上競技場にて開催された、中体連陸上競技全国大会出場を決めました。おめでとうございます。

また、8月18日～22日に佐賀県さがみどりの森球場で開催された第47回全日中軟式野球大会に、クラブチームに所属する3年生 濱地 琉杏さん、1年生 家田 龍和さんが出場しました。おめで



【陸上競技】



【軟式野球】

とうございます。(全中激励会写真)

